

HERVE

# Triangle rouge sur le centre administratif

Le centre administratif Marie-Thérèse à Herve accueille l'exposition Triangle rouge des territoires de la mémoire.

Depuis ce jeudi matin, l'exposition Triangle rouge des territoires de la mémoire est accessible au grand public dans la salle du conseil communal de Herve. Elle restera en place jusqu'au 11 novembre.

Triangle rouge, c'est une exposition qui s'adresse à tout un chacun. Le triangle rouge, petite pièce de tissu porté dans les camps du 3<sup>e</sup> Reich, tient à rendre hommage à ceux qui ont combattu le nazisme,



Installée dans la salle du conseil communal, l'exposition regroupe toute une série de panneaux didactiques et des ouvrages de référence.

à travers le regard d'un journaliste résistant. « Oser dire non et résister », c'est le message délivré en substance aux jeunes générations

qui découvriront cette exposition, inscrite dans le cadre des initiatives liées au devoir de mémoire.

Des visites guidées sont prévues



pour les 5<sup>e</sup> et 6<sup>e</sup> primaires de la commune de Herve. ■ P.l.j.

► Expo accessible au centre administratif Marie-Thérèse du

lundi au vendredi, de 8 h 30 à 12 h 30 et de 13 h 30 à 16 h 30, ainsi que les dimanches 27, 3 et 10 de 14 à 18 h et le 11 novembre de 9 à 17 h.